



## 早期収束に向け

新型コロナウイルス  
スワクチン接種は、  
医療従事者に続き、  
5月中旬より65歳以  
上の高齢者を対象に  
開始いたしました。  
この間、急ぎよ政  
府から「7月末まで  
には高齢者の接種が  
完了するよう」通達  
があり、本市ではこ  
の2カ月で、集団接種を  
50回以上実施するとともに、  
医療機関のご協力を  
いただき、現在、個別接  
種も実施しております。  
ハードスケジュールです  
が、ワクチン接種は、何  
よりも安心感とコロナウ  
イルス感染症の早期収束  
につながります。計画通  
り進めるためには、ワク  
チンが予定通り供給され  
ること、そして、大変な  
ご苦労をおかけする医師  
会の先生方をはじめ、医  
療機関の全面的なお力添  
えが必要不可欠であり、  
市といたしまして最大

限の努力をしていく所存  
であります。

現在、高齢者の8割に  
当たる約1万人の方から  
申し込みをいただいでお  
ります。開設当初は電話  
での申し込みが殺到し、  
ご迷惑をおかけしたコー  
ルセンターも順調に稼働  
しております。まだ申し  
込みが済んでいない方は、  
順次お申し込みいただき、  
後日発送される実施通知  
書をお待ちいただければ  
と思います。

感染力の強い変異株を  
含めたコロナの猛威は収  
まらず「緊急事態宣言」  
の発出や「まん延防止等  
重点措置」の適用を要請  
する県も増える中、世論  
調査では約60%の方が東  
京オリンピック・パラリ  
ンピックの中止を求めて  
いる状況であります。特  
に医療現場からは、医療  
従事者や病床数確保の懸  
念から中止を求める声か  
上がっております。開催

日まで50日余りと迫った  
今、国内感染者数を抑え  
込まなければ、世論が開  
催を支持するようになる  
ことは難しいのではない  
かと思われまます。私は、  
オリンピックを開催して  
欲しいと思っています。一  
人ですが、開催国である日  
本の受け入れ態勢が整っ  
たとしても、各国からの  
選手派遣がされるかどう  
か不安は尽きません。聖  
火リレーは各地で感染予  
防策に創意工夫され、予  
定コースの半分以上が既  
に行われております。

IOC（国際オリンピ  
ック委員会）のバッハ会  
長は、7月12日に来日す  
る予定であります。IOC  
C、JOC（日本オリン  
ピック委員会）、東京都  
政府それぞれに思いがあ  
るようですが、世紀の祭  
典に禍根を残すことなの  
いよう早期決断を願うも  
のです。  
匝瑳市長 太田安規

### 共興を歩く

## 伝説を追う

市内の伝説と昔話は、  
市ホームページに40余り  
が紹介されています。旧  
八日市場市に關しては1  
955（昭和30）年出版  
の『八日市場市の沿革と  
人物』、旧野栄町につい  
ては1985（昭和60）  
年刊行の『野栄町史付  
録』に集録されています。  
今回、『八日市場市の  
沿革と人物』に載る「共

興の七不思議」を現地に  
訪ねました。七不思議は、  
1921（大正10）年刊  
行の『匝瑳郡誌』に、「八  
百比丘と身払い道祖神」  
（東小笹）、御門靈神（長  
谷）、「かっぱの証文松」  
（吉崎）の3話に4話加  
えられました。  
その4話は吉崎浜の  
「五人頭の火の玉提灯」  
と関連すると考えられる

### 匝瑳探訪



長谷の供養碑

「亡霊友を  
呼ぶ」、吉  
崎の「馬頭  
観音」、西  
小笹の「妙  
福寺境内  
の立ち木地  
蔵尊」です。  
これらを50  
年ほど前  
にも調べま  
したが、「か  
っぱの証文  
松」と「御  
門靈神」の  
他は手掛か  
りが見つか  
りませんで

したが、長谷・横川の「ふ  
りそで橋のお姫様」の話  
など新たに採録できたも  
のもありました。  
吉崎、長谷、東小笹な  
どでは江戸時代中期ごろ  
から漁業が盛んで、海の  
事故で命を落とした人も  
いたと思われ、そうした  
ことが伝説を生んだので  
しょう。

今では証文松は枯れ、  
大木の空洞に石の地藏尊  
が納められたとする妙福  
寺のクスノキの老木も自  
然災害で倒れたよううで、  
見られませんでした。

1685（貞享2）年  
長谷村で村戸数のおよそ  
6割に当たる56人が処罰  
された争論があり、首謀  
者とされた八左衛門の霊  
を明治になって祭った御  
門靈神は、きれいに掃除  
されてきました。

縁日の旧暦6月4日は  
近在からの参詣者も多か  
ったとされ、八左衛門の  
命日だったのではないかと  
思わず考えました。  
（市文化財審議会委員・  
依知川雅一）

関秘書課広報広聴班

☎73・0080

# 文芸コーナー

## 短歌

依知川雅一 推薦

花蘇芳小枝の先までびっしりと

紅紫の花をつけたり

古谷由美子

茹でたての蚕豆のにおい漂いぬ

厨はいよよ初夏の訪れ

宇野とし子

広漠の霜枯れ刈田に月蒼く

恋猫の声冴えて鋭どし

金親 陽香

手づくりのぼうしかた手にっこりと

面会の子の贈りもの

川口 登喜

春祭り連続中止諦めも

米倉の空花火声する

小川 一夫

「バイバイ」をおぼえし子ども初節句

マスクの我しか知らず手をふる

鈴木 志子

さわやかな立夏を探すコロナ禍に

日傘さえぎる早苗田清し

高橋百合子

川口城司 推薦

われも妻も卒寿を越えて春に逢ふ

庭に咲き継ぐとどりの花

小川 知至

園児らは「咲いた咲いた」と歌ひつつ

花の広場に笑顔溢れる

伊橋 良子

## 俳句

高安せい子 推薦

簡単な男の子の手紙五月尽

幽学館田植襦袢の紺かな

田頭の蛇口の水音月朧

ひと部屋にもらふ躑躅の紅あかり

新茶ありの旗のひらめく店に寄り

五月晴れテイクアウトも心地よし

大川 宣子

椿 和枝

岩井 やす

椎名 晴江

安藤 建子

小川 一夫

花の道辿りて眼下花の海

みごとなり今年も咲いた昇り藤

キアゲハが遅い寒波にふるえてた

川口城司 推薦

伊藤 定子

野仲 妙子

石田 健

## 川柳

勝又康之 推薦

目に付いたクロスワードを解くが趣味

働くは趣味と元気な隣りさん

真っ白なエプロン趣味でおしゃれです

公民館会える幸せ趣味仲間

趣味一つ惚けた頭で一捻り

花の名に惹かれ寄せ植え趣味となる

ドレス着て唄った頃が懐かしい

佐久間美智子

江波戸京子

岡田けい子

常世田やす子

椿 謹二

安藤 幸恵

鶴澤 澄子

川口城司 推薦

マスクして話はずんで誰だっけ

ひなかさりしまう日気になるお年頃

佐藤 三久

野仲てつ幹

## 力作募集中

宛先： 匠瑳市秘書課広報広聴班 〒289-2198 匠瑳市八日市場ハ793番地2  
☎73-0080 FAX72-1114

## 図書館だより

☎八日市場図書館 ☎73-3746 (17時まで)

●休館日…3日(木)・毎週月曜日

### 6月15日は「県民の日」

「県民の日」は、県の人口が500万人を突破したことを記念して、昭和59年に制定されました。これは、明治6年6月15日に当時の木更津県と印旛県が合併して千葉県が誕生したことに由来しています。

八日市場図書館では「県民の日」にちなんで、千葉県の歴史や魅力を再発見できる本の企画展示を行なっています。ぜひご来館ください。

### 図書館ホームページ

図書館のホームページでは、蔵書検索ができる他、図書館からのお知らせ

をいち早く知ることができます。また、貸し出し・予約ランキングや企画展示の様子も見るすることができます。スマートフォン専用サイトもありますのでご利用ください。

また、中学生以上の方は、八日市場図書館の窓口でパスワードを登録すると、ホームページから資料の予約や貸出期間の延長などの手続きができる他、「マイ本棚」、新着案内配信サービス、返却予定日配信サービスなども利用できます。

図書館ホームページはコチラ  
<https://www.library.sosa.chiba.jp>



## おすすめの本

### 『香取・海匠の昭和』

いき出版／企画・制作  
いき出版・千葉県教科書販売

匠瑳市をはじめ、香取・海匠地域の昭和の懐かしい光景を、厳選された約600枚の写真と、分かりやすい解説で紹介しています。昭和時代の思い出がよみがえる一冊です。

### 『御朱印でめぐる千葉のお寺』

「地球の歩き方」編集室／著 学研プラス

県内にあるお寺約3,000寺の中から、106寺を御朱印とともに紹介。参拝方法や御朱印のいただき方なども解説しています。市内の飯高寺も掲載されています。